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 ------ Aos trinta dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número vinte quatro do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.-------- 

---- Foram assinadas todas as ordens de pagamento.-----------------------------------------------------------------------------------  

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

-----Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.----------------------------------------------------------

---- Da Assembleia Municipal de Almeirim: ----------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando edital para afixação da sessão extraordinária de vinte e nove de Dezembro do ano de dois mil e 

dezasseis.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O mesmo foi afixado em local habitual. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Municipio de Almeirim: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício a informar da aprovação da alteração de atribuição do lote cento e quatro na Raposa, anexando 

a certidão da deliberação da câmara para constar nos documentos da Junta. ----------------------------------------------------

----- Do Presidente da República:------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a convidar a Presidente, e um acompanhante para assistir a um concerto pela Fadista Cuca 

Roseta, seguido de um Ponto de Honra no dia treze de Janeiro do ano de dois mil e dezassete, na Aula Magna da 

Universidade de Lisboa. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Irá estar presente a Presidente e o Tesoureiro. ---------------------------------------------------------------------------------------

--- Da Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional de Lisboa e Vale do Tejo:-----------------------------

--- Enviando informação Sobre Freguesias Decreto-Lei número oitenta cinco barra dois mil e dezasseis: Adiamento 

da Entrada em Vigor do SNC-AP.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Da Caixa Geral de Aposentações: ------------------------------------------------------------------------------------------------------

-- Enviando informação sobre a Certificação da deficiência para atribuição da bonificação por deficiência do subsídio 

familiar a crianças e jovens e do subsídio mensal vitalício. -----------------------------------------------------------------------------

--- Da Srª Vereadora Maria Emilia:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a informar que a CPCJ de Almeirim, este ano resolveu trazer o circo Cardinalli a Almeirim no dia 

catorze de Dezembro, solicitando a colaboração das juntas, a fim de assegurarem o transporte, das crianças de 

Raposa, Paços dos Negros e Marianos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

--- A Junta de Raposa como é hábito assegura com todo o gosto e irá informar a Srª Vereadora. --------------------------

--- Do CRIAL, na pessoa do Srº Presidente José Carlos da Silva:----------------------------------------------------------------

--- Enviando convite para a Festa de Natal a realizar no Cine-Teatro no dia catorze de Dezembro. ------------------------

--- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: -----------------------------------------------------------------------------------------------
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--- Enviando email a informar que vão proceder á entrega dos equipamentos para a caminhada no dia dezoito de 

Dezembro e tirar uma foto de Grupo junto á sede da Junta, convidando assim o executivo a juntar-se ao grupo. --- 

Do CAJ Raposa: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Enviando email a informar que irá realizar o Almoço de Natal no dia dezoito de Dezembro no Salão Moinho de 

Vento, convidando assim o executivo a estar presente. ---------------------------------------------------------------------------------

- Do Andebol de Almeirim:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- Enviando email a solicitar o autocarro e motorista para o dia dezassete de dezembro a fim de deslocar os atletas 

ao III Torneio da Sopa de Pedra, a realizar nas várias Freguesias do Concelho. ------------------------------------------------

--- Dado o autocarro não poder transportar crianças devido á sua idade, foi dada a informação à Seção de Andebol, 

a qual agradeceu. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Da Senhora Vereadora: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a solicitar transporte para deslocar a União Columbófila a Braga no dia sete de Janeiro. -------------

--- Dado o Autocarro não ter serviço agendado, o pedido foi deferido e comunicado à Srª Vereadora. ---------------------

--- Do Santeirim, Associação do Desporto Veterano: --------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando oficio a solicitar apoio financeiro para o XXVI Torneio Internacional de Futebol Veterano “Santeirim” a 

realizar nos dias de dezoito a vinte um de Maio de dois mil e dezassete. ----------------------------------------------------------

--- O executivo analisou o pedido e à semelhança dos anos anteriores, aprovou atribuir um troféu a levantar na 

Ourivesaria Pinhal . -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Da Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional de Lisboa e Vale do Tejo: ----------------------------

--- Enviando informação – Freguesias, Publicação dos Documentos Previsionais para dois mil e dezassete. ------------

--- Do Ministério da Administração Interna. ---------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando informação sobre Recenseamento Eleitoral-Composição das Comissões Recenseadoras no Território 

Nacional.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Do Futsal Clube:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando convite para a Presidente estar presente no jantar de Natal no dia dezassete de Dezembro na Féteira. -

--- Da Direcção – Geral das Autorquias Locais: ---------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando oficio circular: oito de fevereiro de dois mil e dezassete – fim do prazo para adaptação de instalações, 

edifícios, estabelecimentos, equipamentos e espaços abrangentes às normas técnicas de acessibilidade aprovadas 

pelo Decreto-Lei número cento e sessenta e três barra dois mil e seis, de oito de Agosto.-------------------------------------

--- Do Srº António José Gonçalves Flausino: -------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando oficio a solicitar uma sala pertença da Junta a fim de dar uma formação aos seus funcionários no dia 

dezassete de Dezembro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido e dado as instalações da Casa da Cultura se encontrarem ocupadas foi cedido a Sala de 

Reuniões da Sede do Edificio.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Grupo Desportivo Raposense: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando ofício a solicitar um subsídio para fazer face ás despesas do convívio de Futebol entre Casados e 

Solteiros a realizar no dia vinte cinco de Dezembro. -------------------------------------------------------------------------------------

---- Dado não se verificar nenhuma inscrição não se atribuiu qualquer subsidio. -------------------------------------------------

---- Da ANAFRE:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com informação sobre as Sete Maravilhas – Aldeias de Portugal. ------------------------------------------

---- De Várias Instituições e Particulares:-------------------------------------------------------------------------------------------------
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---- Enviando postais de Boas Festas. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- As mesmas foram retribuídas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Terminado o primeiro ponto deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações -----

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que as inscrições para os cabazes de Natal dois mil e dezasseis, estiveram abertas na Junta de vinte 

um a vinte cinco de Novembro, tendo sido rececionado vinte sete processos e reencaminhados para a Ação Social 

da Câmara a fim de serem analisados os rendimentos. ---------------------------------------------------------------------------------

---- Posteriormente foi-nos enviado uma listagem a informar o nome dos excluídos e de quem teve direito a receber 

o cabaz, Continua Informando que no dia vinte um de Dezembro o motorista, acompanhado de outro colaborador de 

Junta distribuiu a ajuda alimentar aos dezassete Municipes. --------------------------------------------------------------------------

---- Da Presidente de Junta:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que no dia vinte e quatro Dezembro o Srº Presidente de Câmara se deslocou à Junta e reuniu com o 

executivo para tratar de assuntos de interesse da Freguesia, tendo sido a mesma muito produtiva e com trabalhos 

agendados para o inicio do ano de dois mil e dezassete, neste mesmo dia para além de defenirmos vários pontos de 

trabalhos, ainda visitamos a Freguesia com o Srº Presidente. ------------------------------------------------------------------------

--- Da Presidente de Junta:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- A informar que a empresa Alpifire esteve a prestar assistência técnica ao portão do Parque Auto, sendo 

necessário vários materiais para o seu arranjo, tendo a junta pedido um  orçamento para a requisição do referido 

material.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Presidente de Junta:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que toda a documentação enviada á Assembleia, mereceu a sua aprovação e que os mesmos já 

estão em vigor. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propôr pedir três propostas para aquisição de uma carrinha de caixa aberta para a Autarquia, dado que o 

Dumper não está em condições de circular e a freguesia precisa com urgência de um veiculo que possa transportar 

materiais, para os vários pontos da freguesia, e sem transporte não nos é possível satisfazer os pedidos efetuados 

pelos munícipes e principalmente os serviços que dependem do referido veiculo. ----------------------------------------------

---- A prosta foi aprovada por unanimidade, dado a sua aquisição ser de extrema importância. ----------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita uma alteração orçamental na despesa, reforçando a rubrica zero um zero três zero um, 

com cento e vinte euros e deduzindo na rubrica zero um zero três zero cinco zero dois zero dois, cento e vinte 

euros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por unanimidade.--------------------------------- 

--- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, redigindo 

eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei.  

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


